

ABSTRAK

Yang melatarbelakangi saya mengambil judul penelitian ini yaitu adanya permasalahan dalam pembelajaran mahasiswa yang menyebabkan ipk ataupun prestasi akademiknya menurun ataupun tidak adanya peningkatan sama sekali, hal ini bisa disebabkan oleh kurangnya adaptasi ataupun sosialisasi pada mahasiswa ini dapat diatasi dengan mahasiswa dapat beradaptasi dan bersosialisasi pada lingkungannya sehingga dapat meningkatkan prestasi pada mahasiswa. Dan terdapat hubungan antar variabel yang dapat mempengaruhi variabel satu dengan variabel yang lain. Adapun judul penelitian dalam skripsi ini adalah. “ Hubungan Adaptabilitas Karier Mahasiswa Terhadap Prestasi Akademik Prodi Bimbingan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwa Dan Komunikasi UIN Raden Fatah Palembang” Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pertama, gambaran adaptabilitas karier mahasiswa prodi bimbingan penyuluhan islam dan kedua, untuk mengetahui adakah hubungan adaptabilitas karier mahasiswa terhadap prestasi akademik prodi bimbingan penyuluhan islam fakultas dakwa dan komunikasi Uin Raden Fatah Palembang. Jenis penelitian ini adalah *field research* dengan metode korelasi kuantitatif. Subjek Dalam penelitian ini populasi berjumlah 141 responden dan sampel berjumlah 56 responden, Pengambilan sampel menggunakan *simple random sampling*. Teknik Pengambilan data yaitu menggunakan metode kuesioner dan dokumentasi. Teknik analisis data melalui uji *pearson product moment* dengan bantuan *from windows SPSS Versi 22*. Hasil dari penelitian menunjukkan pertama, bahwa gambaran adaptabilitas karier mahasiswa berada pada tingkatan sedang 80% 45 orang. Kedua gambaran prestasi akademik berada pada tingkatan yang sedang 82% 46 Orang Dan ketiga , diketahui hasil Asymp sig.(2-tailed) bernilai 0,00. Nilai $0,000 < 0,05$ maka dapat disimpulkan H_a diterima dan H_0 ditolak, yang artinya ada hubungan adaptabilitas karier mahasiswa terhadap prestasi akademik dengan nilai hubungan 0,676 berada pada hubungan yang kuat dan memiliki arah hubungan yang positif.

Kata kunci : *hubungan adaptabilitas karier mahasiswa terhadap prestasi akademik*